



## 令和3年度 第24回松が丘園祭 銀河の森フェスタ 「バーチャル松が丘園祭」を開催しました。

10月

の1か月間を『松が丘園祭月間』として、今年度はバーチャル松が丘園祭を開催しました。当法人の取組を地域の皆様に紹介し、活動への興味・関心を持ってもらい、また、活動の活性化を図ることを目的としたものです。新型コロナウイルス感染症拡大の影響で自粛モードが高まっている中、例年とは異なる新たな方法を模索しつつ行いましたので報告します。

1日  
～31日

●**バーチャル見学会及び法人紹介動画** 「さがみんと巡るバーチャル見学会」の動画を作成するとともに「法人事業紹介動画」を作成し、各事業の内容や活動の様子を写真や映像などを用いて紹介、周知を図りました。  
※「法人事業紹介動画」は、引き続き法人ホームページにて公開します。

1日  
～31日

●**マスクアートデザイン** 募集期間中、42作品の応募がありました。展示期間中に職員・利用者等から68枚の感想をいただきました。11月には、銀河及びけやき体育館に出張展示を企画（11月中旬から下旬、各1週間程度）しています。  
※応募作品及び展示の感想は次項（裏面）を参照してください。

18日  
～22日

●**松リンピック** 多機能型事業所生活介護利用者が、ボッチャ、砲丸投げ(フーセン使用)、重量挙げ(重さあて)、円盤投げ(紙皿投げ)種目を全員で競いました。一週間の総合成績で結果を出し、成績上位者に対し表彰を行いました。利用者が皆、楽しく参加できました。



18日  
～23日

●**流しっぱなしよさこい** 多機能型事業所自立訓練利用者による「よさこい」動画を松が丘園口ビーにて上映しました。感想を付箋に書いてボードに貼ってもらい、たくさんの応援・激励のメッセージをいただきました。



18日  
～26日

●**銀河縁日** 期間中仮装しての撮影会やお菓子のつかみ取り、フランクフルトやポップコーンをみんなで食べる等のイベントでお祭り気分を満喫しました。また、期間中、自主製品の販売会や作品展も開催しました。



22日

●**多機能型事業所縁日**（自立訓練・就労移行支援・就業継続支援B型）利用者による縁日として、自主製品の販売や輪投げ、ミニカー、フランクフルトの販売をしました。久しぶりのイベントとあって、利用者・職員とも盛り上がりしました。



23日

●**ホームカミングデー** 就労援助センター登録者に案内し、14名（来所11名、オンライン3名）の参加がありました。第1部では、3グループに分かれて「マスクアートデザイン」の作品を合同で作りました。第2部は自由に日ごろ考えていることや好きなことなどを話してもらいました。参加者からは、マスクアートデザインが楽しかった、初めてだったけどみんなでオンラインの体験ができてよかった等の感想が寄せられました。



29日

●**市民向け「Zoom初心者セミナー」** Zoomの使い方を学ぶとともに、12月の市民研修を紹介、周知を図りました。当日は12名の方がオンラインで参加されました。参加者からは、楽しく学ぶことができた、12月の研修も参加してみます等の感想をいただきました。



# 松が丘園祭★マスクアートデザイン

## ご応募並びに応募作品の感想 ありがとうございます

社会福祉法人相模原市社会福祉事業団では、令和3年度第24回松が丘園祭月間において、新型コロナウイルス感染症防止で必需品となっているマスクについて、「こんなマスクがあったらいいな」といったデザインを広く募集する「マスクアートデザイン」を開催しました。（募集期間：令和3年10月1日～23日）

応募作品の一部を、コメントやいただいた感想を飾りつけて、今の季節に合わせたデザインにして取りまとめましたのでお楽しみください。

